



学校だより

平成26年度

第3号

皆与志養護学校

平成27年3月13日発行

「御協力・御支援に感謝します」

校長 齊藤 佳代子

赴任して1年が過ぎようとしている今、今年を振り返ってみました。運動会や学習発表会では、学習の成果が生かされた競技内容や発表内容に感動したこと、修学旅行や遠足、校外学習では無事に終わるたびにほっとしたことを思い出しました。いずれの取組でも児童生徒一人一人の満面の笑みや積極的な行動を見ることができ、それぞれの学習の意義を改めて感じた行事でした。また、日頃の学習の場面で見られた成長した姿も次々と浮かんできました。このような成長した姿が見られたことは、校長として大変うれしいことでした。

そこには本校職員の指導の成果もありますが、保護者や、やまびこ医療福祉センター職員の皆様の細やかな配慮による日々の体調管理があったからこそと思っています。来年度も同様に皆様の御協力を頂きながら、児童生徒一人一人の成長を目指した指導に、一丸となって取り組んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

小学部 音楽的活動

今年度から小学部は6人ずつの2グループに分かれて音楽的活動を始めました。

初めは少し戸惑いもあったかもしれませんが、楽器遊びやリズム遊びなどを続けていく中で、友達の様子にじっと目を向けたり、楽器の音に耳を澄まして表情を緩ませたりと、現在では子供たちにとって楽しみにしている活動の一つとなっています。



卒業おめでとう

花房友里香さん、湯田美咲さん、鳥丸聖奈さん小学部御卒業おめでとうございます。小学部に入学したときはまだあどけなさが残る小さかった女の子たちが、体も心も大きく、すっかりお姉さんになり、小学部を巣立ちます。小学部の6年間に、いっぱい話まった思い出を胸に、中学部でも、たくさん学び、たくさん遊んで、学校生活を楽しんでくださいね。これからもすぐそばで、友里香さん、美咲さん、聖奈さんのことを応援しています。



みなよう交流会

11月19日(水)20日(木)の2日間実施しました。本校児童生徒と鹿児島養護学校訪問教育学級のみなさんに加え、やまびこ入所者の成人の方々にも新たに参加していただきました。

「体育」「運動」「音楽」「あそび」の4グループに分かれ、参加者の興味・関心や実態に応じた活動を行いました。「体育」グループでは、風船バレー対決のため、話し合い活動や勝利を目指したプレーなど本校児童生徒だけでは経験することが難しい活動もできました。



田中菖太郎さん、西川翔太さん、堀ノ内大剛さん、脇田祐希さん、下池大輔さん、中学部御卒業おめでとうございます。「あっ」という間の中学部生活、一人一人ペースは違うけれど、一歩ずつ確かな成長を見せてくれた3年間でした。4月からは、鹿児島養護学校高等部や生活介護事業所など、進路はそれぞれ異なりますが、皆与志養護学校での「思い出」を「力」に変えて、頑張ってください。更なる活躍を期待しています。



デジタル写真展 銀賞おめでとう

中学部1年牧瀬梨羅さんがデジタルカメラで撮影した写真作品『うしろ、うしろ!』(写真右)が、平成26年度肢体不自由児・者のデジタル写真展で銀賞を受賞しました。避難訓練のときに消防車を撮影したもので、消防車の前にいる友達が消防車に追いつけられているように見えるというおもしろい作品です。

銀賞おめでとうございます!

